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ELENA PICAZO 

Hola, soy Elena Picazo (25) y acabé mis 

estudios en el I.E.S Joanot Martorell en 

2010. Actualmente estoy haciendo un 

doctorado en fraseodidáctica (sé que suena 

a chino) pero se centra básicamente en la 

enseñanza de este tipo de expresiones y 

refranes. Además, hace un año que volví de 

París, donde he estado viviendo dos años y 

trabajando como profesora de español en 

una universidad (estudié Traducción e 

Interpretación de francés en la UA e hice el 

máster en formación al profesorado en la 

UMH). Este año he estado en una academia de idiomas y ahora a terminar 

la tesis y dispuesta a lo que venga. 

Mis recuerdos en el instituto son muy variados. Tengo muy buenos 

recuerdos: haciendo el tonto con mis compañeros, algunas clases que se 

nos iban de las manos, los musicales de EF... Y claro, también algunos no 

tan buenos: algún suspenso, algún choque con otro estudiante, algún 

malentendido con algún profesor... Pero por lo general, disfruté bastante 

de esa época, este instituto no es tan malo como muchos piensan. 

En cuanto a los profesores, guardo muy muy buen recuerdo. Jamás olvidaré 

la energía de Lola de inglés por las mañanas (aún sigo esperando su 

secreto), las películas de Mr Bean que nos ponía Ángel de física y sus chistes 

(lamentablemente sin mucho éxito), las tizas que me ha tirado Emilia de 

francés a la cabeza cuando hablaba o me reía, las charlas interminables y 

las actividades "extraescolares" con Sonia, también de francés, lo bonic que 

és tot per a Joan Carles, la sonrisa adorable de Adolfo y de María Dolores, 

dispuesta siempre a ayudar en todo, o los meneítos de cadera de Eugenio. 

Y podría no acabar. Puede que la gente no hable muy bien del centro, pero 

los profesores tienen capacidad de sobra para hacer que aprendamos lo 

que debemos y podamos llegar tan lejos como queramos. Aunque al final 

somos los primeros responsables de nuestro futuro y nuestras decisiones. 

En fin, que hay mucha vida más allá del Joanot (esto es solo el inicio) y no 

cambiaría mi recorrido por este centro, de hecho, no he dejado de visitarlo 



desde que acabé mis estudios, y alguna charla que otra me ha tocado dar 

contando mi experiencia por los "Parises".  

Un beso a todos 

Julio 2018 

 

  



DELIA MASEGOSA 

 

 

Hola soy Delia Masegosa, tengo 28 
años y terminé de estudiar en este 
instituto en 2010. 
 
Aunque mi paso por el instituto fue 
un poco desastre en según qué 
asignaturas y según que año (repetí 
1º de bach) después entré en el 
Grado de Terapia Ocupacional y 
más tarde en el Máster de TO en 
Neurología de la Universidad 
Miguel Hernández. 
 
Actualmente trabajo como 
Terapeuta Ocupacional Pediátrica 
en una clínica privada y me 
especializo en Desarrollo Infantil e 
Integración Sensorial. 
 

La verdad es que ahora mismo tengo muchísimos recuerdos del Joanot, más 
buenos que malos. No es una etapa fácil, como he dicho mi paso por allí no 
fue de 10 ni mucho menos, y hay algunos compañeros que la hacen más 
difícil aún, pero por suerte allí hice muchas amistades que aún perduran, y 
también conté con profesores maravillosos que a veces eran más "padres" 
que "profesores”. 
 
Para mí ha sido mucho más fácil la Universidad que el Instituto, 
seguramente por la edad y por la motivación en las distintas asignaturas. 
¡¡Siempre me gustaron las ciencias, pero... jolín que difíciles son!! Además, 
yo era un poco dejada, las cosas como son... estaba más preocupada de si 
llevaba ropa lo suficientemente heavy, del cantante que me gustaba o de la 
literatura de vampiros. 
 
Creo que nunca voy a olvidar a profesores como Ángel de física (sin él no 
habría ido a selectividad en junio y no habría entrado a la carrera que me 
transformó como persona y me convirtió en profesional), Adolfo de filosofía 
(sus debates, sus dilemas morales... y los cafés una vez me hice adulta para 



poder continuarlos, lástima que se mudara tan lejos), Jose Ramón de 
educación física (con los musicales y los bailes... los mejores proyectos!), 
Núria de inglés (sigue siendo mi asignatura pendiente pero lo voy a 
conseguir Núria, era casi como una madre para muchos), Susana y Fina de 
biología (se esforzaban tanto por hacer las asignaturas más amenas y eran 
tan majas las dos... recuerdo explicar al carnicero del barrio por qué esas 
dos mujeres compraban corazones o tripas)... Y en fin, muchos más que me 
dejo en el tintero pero que ahora veo lo mucho que se esforzaron por mí. 
 
Yo tuve que vivir muchas experiencias en este instituto. Cuando entré en 1º 
de la ESO, aún se llamaba San Crispín y dábamos clase en edificios viejos (yo 
fui a este mismo edificio en 1º de primaria, cuando aún era cole), y mi 
hermano había pasado por este instituto ya, siendo muy querido por los 
profesores (yo era un poco más dejada la verdad jajajaj). 
También viví una dirección muy problemática durante un par de años, justo 
coincidió con mi bachillerato, y eso hizo esos cursos mucho más difíciles 
(manifestaciones, quejas, profesores incómodos, alumnos enfadados...) 
pero se demostró que con unión de padres, profesores y alumnos, las cosas 
podían cambiar. Me alegro mucho de saber quiénes forman la junta 
directiva a día de hoy. 
 
A los alumnos de ahora, os digo que el instituto siempre es una etapa difícil, 
y creo que cada vez más, pero no os rindáis porque nunca sabes hasta 
donde puedes llegar. Apoyaos en los buenos profesores, esos que a veces 
parecen padres, y rodearos de buenos compañeros con quienes podáis 
pasarlo bien y estudiar (a veces ambas cosas se pueden dar juntas 
sorprendentemente). 
 
Salud! 

 

 


